
 

事 項 阿木公民館運営委員会会議 

日時場所 令和 6 年１1 月 8 日（金）阿木公民館 中会議室 19:00～20:00 

出席者 出席委員 5 名、事務局員 ２名 

〇公民館長あいさつ 

〇委員長あいさつ 

 

議題 

1 阿木公民館の現状について(報告) 

2 来年度公民館講座について 

3 その他 

 

 

議題 

1 阿木公民館の現状について(報告) 

事務局  コロナ前や前年に比べても令和 6 年度の公民館講座を一番多く行っています 

  他の公民館と比べても阿木の講座は多いです。 

    公民館の利用者も多くなっています。 

委員長 阿木の人口が 2,000 人を下回った。 

    人口が少なくなっている中でも、人が来てくれる講座を考えていきましょう 

    「男のお昼ご飯」は実施できたが、公民館講座に男の人を呼ぶのは難しい。 

    地域の歴史を残していけるような歴史教室の実施をお願いしたい 

     

2 来年度公民館講座について 

    ・手話講座   梅本先生 令和７年度 第３土曜 朝 予定 

    ・筋トレ講座  加藤先生 令和７年度 第 3 金曜 夜 予定 

事務局 筋トレ講座は午前中仕事をしている若い人向けの講座にしたい。 

 

３その他 

事務局   来年２月に公民館の予約方法が変わる予定で、電子化を予定している 

委員   電子化を取り入れれば若い人には仕事の合間に手続きができるようになると思う。 

 

以上 



阿木公民館運営委員会会議 

 

日 時：令和６年１１月８日（金） 

    午後 ７時００分から 

場 所：阿木公民館 中会議室 

 

〇 公民館長あいさつ 

 

 

〇 委員長あいさつ 

 

議 題 

 １阿木公民館の現状について（報告） 

    〇公民館講座    ・・・資料１ 

〇施設利用状況   ・・・資料２ 

    ○６年度講座途中報告・・・資料３ 

 

 

 ２ 来年度公民館講座について 

・手話講座    第３土曜日 朝 予定 

    ・筋トレ講座   第３金曜日 夜 予定 

 

 

   

 ３ その他 

 


